



Jennifer Guadalupe Espinosa Pérez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Antropología Medica II

PASIÓN POR EDUCAR

2

“C”

Enfoque Antropológico

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jennifer

No es objeto de este trabajo describir las diversas prácticas médicas que desarrollaron las civilizaciones para aliviar el sufrimiento. Históricamente se han propuesto diversos modelos y concepciones para comprender la noción de enfermedad. Una aproximación es la de Canguilhem, quien señala tres concepciones para comprender la ontología, la dinámica, y la social.⁵ La concepción ontológica concierne al enfermo como un hombre al que le ha penetrado o se le ha quitado algo la enfermedad es entonces una entidad con existencia independiente capaz de provocar un mal. Como parte de esa mirada la pérdida de la salud se atribuye a razones de índole mágica. En la mayoría de las culturas primitivas la enfermedad se pensaba como el resultado de furia o espíritus malignos o en estado de purificación y gracia que ponía a prueba de la fe del individuo. La salud se vincula a la religión como un "don" cuya pérdida se considera un castigo divino, provocado por transgresiones individuales o grupales o a causa de la

Infermeabilidad

Dr. Sergio Jiménez Ruiz
Cedula Profesional
3747715
Benifex

El documento o artículo nos habla de como se plantea que la antropología Médica tiene que superar el empirismo de de la cosa observada en el trabajo se sostiene la necesidad de una antropología que que trascienda la visión la visión empirista de la cosa observada en dicha narrativa otras formas de conocimiento provenientes de los "objetos de estudio" son consideradas sin status epistemológico y por lo tanto negadas, mientras que la historicidad de conceptos analíticos que refuerzan sus propias argumentaciones no son materia de un examen crítico donde se delinean 3 interrelacionadas ente, la primera consiste en pensar hasta que grado sustentan un realismo basado en la objetividad que indique la verdadera especificidad historico estructural del sujeto en esta le corresponde a compromisos políticos y éticos de analistas que generalmente no se hacen explicitos, La segunda se refiere a como desbaldar nociones,

Medicina Tradicional Ayurveda

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Jennifer Guadalupe Espinosa Per
30/05/2023

En el artículo el propósito principal es mostrar las categorías salud-enfermedad y cuerpo-Mente y avanzar en su discusión en construcciones socioculturales en dos sistemas médicos: la Medicina ayurvédica de la India y la biomedicina occidental entendiendo y caracterizándolo desde una perspectiva sociocultural y de manera contemporánea, un sistema médico corresponde a un espacio asociado con prácticas y discursos dedicados a restaurar la armonía salud-en el cuerpo, el yo y el ser social, causado por una aflicción-enfermedad. De esta manera un sistema médico es una institución social que hace parte del sistema cultural de cualquier sociedad y como tal ofrece una plataforma para responder a preguntas sobre la vida y la muerte la naturaleza y la cultura la ciencia y la filosofía de la misma manera en tanto parte del sistema cultu-

Bibliografías

Moreno Altamirano, L. (2007). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad-atención: una mirada socioantropológica. *Salud pública de México*, 49(1).

Nieto Amada, J . L. (2019). *Antropología y Medicina*. Universidad de Zaragoza. 183-190.

Moreno Leguizamon, C. J. (2006). Salud-enfermedad y cuerpo-mente en la medicina ayurvédica de la india y en la biomedicina contemporánea. *Revista de antropología y arqueología*, 3.